

Hofheim, 07.07.2023

Hessischer Staatsminister Wintermeyer zu Besuch bei POLAR

Hoher Besuch in Hofheim am Taunus: Am Donnerstag, den 6. Juli, hat der Chef der hessischen Staatskanzlei, Axel Wintermeyer, gemeinsam mit Hofheims Bürgermeister Christian Vogt den Schneidemaschinenhersteller POLAR besucht.

Die POLAR Cutting Technologies GmbH ist einer der größten Arbeitgeber im Main-Taunus-Kreis und beschäftigt knapp 260 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Am 6. Juli machten sich der hessische Staatsminister sowie Hofheims Bürgermeister ein Bild vom Unternehmen und sprachen mit den Geschäftsführern Thomas Raab und Haiko Stüting.

„Es ist beeindruckend, hier heute beim Weltmarktführer für Schneidemaschinen zu Gast zu sein und es spricht für den starken Wirtschaftsstandort Rhein-Main, dass solche Unternehmen bei uns zu Hause in Hessen angesiedelt sind“, so Staatsminister Wintermeyer.

Im Hofheimer Betrieb herrscht seit einigen Wochen Aufbruchsstimmung: Im Rahmen eines Transformationsprozess soll die Firma modernisiert werden. „Wir stecken gerade mitten in einem Transformationsprozess, überall im Unternehmen tut sich etwas – der Besuch von Minister Wintermeyer ist gerade in dieser Zeit eine Bestärkung in unserem Vorhaben“, so Thomas Raab, Geschäftsführer von POLAR. „Es ist ein klares Signal für uns, dass wir als mittelständisches und traditionsreiches Unternehmen eine wichtige Rolle am Wirtschaftsstandort im Rhein-Main Gebiet spielen.“

Beim Rundgang durch die Produktion fallen schon erste Zeichen des Transformationsprozesses auf: Im Anlagenbau stehen große Bildschirme, um Konstruktionszeichnungen besser darstellen zu können und Videogespräche zu führen. „Mit der Installation der Bildschirme und Videoanwendungen haben wir mehr Digitalisierung mitten in die Produktionshallen gebracht“, so Haiko Stüting, Geschäftsführer der GmbH. „Der Austausch zwischen Produktion und Konstruktion ist jetzt nahezu nahtlos, das beschleunigt unsere Umsetzungsgeschwindigkeit.“

Auch Hofheims Bürgermeister Christian Vogt bestärkte seine Unterstützung für die POLAR Cutting Technologies GmbH: „POLAR ist mit der Stadt Hofheim historisch eng verbunden. Wir arbeiten intensiv daran, dem Unternehmen eine Perspektive für seine Neuansiedlung in der Kreisstadt zu geben.“

Das Unternehmen POLAR

Die Firma POLAR Cutting Technologies wurde 1906 als „Adolf Mohr Maschinenfabrik“ gegründet. POLAR ist seit der Gründung vom regionalen Anbieter zu einem Marktführer für Schnellschneider und den dazugehörigen Peripheriegeräten für die grafische Industrie aufgestiegen. Das Unternehmen entwickelt effiziente Lösungen im Bereich der Druckweiterverarbeitung und ist als zukunftsweisendes Technologieunternehmen weltweit positioniert. Zum Produktspektrum gehören Komponenten und Systeme, die alle Prozesse vom Beladen über Rütteln, Schneiden und Stanzen bis zum Entladen und Banderolieren vernetzen und automatisieren.

Ansprechpartner für Presseanfragen

Frank Mayer

Marketingleiter

Tel.: +49 (0)6192 204-226

E-Mail: frank.mayer@polar-group.org

Wörter: 368

Zeichen: 2.873

Fotos: (Quelle:POLAR) Downloadlink: <https://we.tl/t-nQgX6FAPZm>



v.l.n.r.: Christian Vogt, Haiko Stüting, Thomas Raab, Axel Wintermeyer



Im Ausstellungsraum von POLAR zeigt Thomas Raab den Besuchern die Highlights des Produktportfolios



Bürgermeister Christian Vogt und Haiko Stütting (Geschäftsführer und Gesellschafter) beim Rundgang durch die Montagehalle in Hofheim



POLAR ist stolz auf die Fertigungstiefe von 60 Prozent. Bei einem Rundgang durch die Produktion gibt Thomas Raab (Geschäftsführer) einen Überblick.



Im Anlagenbau stehen Kommunikationsterminals, bestehend aus einem modernen PC mit Ausstattung für Videoanrufe